

bqLade cultU.- reLLe

Découvrez 4 lieux culturels
emblématiques de la ville



Infos - montheytourisme.ch

CEARC

Ouvert aussi les 19 et 26 sept. de 10h à 17h

Exposition en verre « Diaphane » Jean Morisod

Né à Monthey en 1981, Jean Morisod suit des études en pédagogie, puis en théologie et en philosophie. Durant son cursus, il poursuit ses recherches dans le domaine du dessin et de la peinture, puis s'engage dans une formation de céramiste à l'Ecole d'arts appliqués de Vevey. Son travail, largement inspiré par la nature, est une recherche sur l'outil considéré comme un prolongement du corps. Il est passionné par l'essence de la matière et ses transformations et par la confrontation entre le geste et sa trace.

Jusqu'au 30 oct. 2020 | Me - ve 16h - 20h | www.cearc.ch

Parc de la Torma

Exposition photo « What is love ? » Brigitte Lustenberger

Représentée par Christophe Guye Galerie

Surplombant la Ville de Monthey, le parc de la Torma est devenu, en 2013, un espace mixte à vocation horticole avec les serres communales, propice à la détente alliée à la découverte artistique. Invitée par la curatrice, Julia Hountou, la photographe zürichoise Brigitte Lustenberger y expose actuellement quarante clichés. Ses sublimes images résonnent subtilement avec l'histoire singulière du lieu. Ainsi, l'artiste pose visuellement la question de savoir ce qui, dans l'intensité d'un instant, retient d'un même souffle la vie et la mort.

Toute l'année | Tous les jours | www.crochetan.ch

Malévoz Quartier Culturel

Ouvert aussi les 19 et 26 sept. de 14h à 17h

Artistes en résidence Hubert Crevoisier & Aylin Gökmen

Hubert Crevoisier (artiste verrier) : Il explore la matière, la transparence et la couleur. Son projet de résidence intitulé « AVANTI rouge » est en écho avec le projet d'exposition qu'il prépare pour le Musée Ariana de Genève en 2021. Son atelier invite à aller de l'avant pour filer et tisser ensemble le fil rouge. **Aylin Gökmen (réalisateur)** : Valaisanne passionnée par le cinéma et les arts, elle est aussi monteuse et cadreuse. À la différence des documentaires plus traditionnels, ses œuvres évoquent des choses plus abstraites, telles des sentiments ou des souvenirs. En visitant le plus grand parc public du canton, passez par la Galerie du Laurier. Les artistes y réalisent leur projet.

Sept. - oct. 2020 | www.malevozquartierculturel.ch

Galerie du Crochetan

Ouvert aussi les 19 et 26 sept. de 10h à 13h et de 14h à 17h

Exposition photo « La lueur du désastre » Stephanie Montes

Au cours de sa résidence de trois mois, au Théâtre du Crochetan, au printemps 2020 dans le cadre du programme SMArt, la jeune photographe colombienne née en 1992 à Cali a exploré plusieurs thèmes inspirés par la nature impavide. Son regard singulier s'est posé sur notre environnement, pour mettre en évidence le lien vital qui unit les hommes à la nature.

16 sept. - 11 déc. 2020 | Lu - ve 9h - 13h, 14h - 17h + soirs de spectacles | www.crochetan.ch



Découvrez la documentation liée aux expositions
au **Labo d'une Petite Robe en Soie**

Lu - ve 10h - 19h | www.unepetiterobeensoie.com

Un espace au cœur du CEARC où règne quiétude et créativité. On vous y propose une cuisine locale et responsable. À cette occasion, Manon, la cheffe, vous suggère un de ses délicieux Brownie et un café au doux prix de CHF 5.-